
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

行 事 名 開 催 日 時 参加費 内     容 

 

毎月 1 回 ― 

6 月のシモタカフェの予定はありません 
5 月 25 日（土）9:00～ 

下高自治振興センター花壇の花植えです 
詳しくは 5 月 7 日発行の 

各戸配布ちらしをご覧ください 

 
６月９日日曜日 
9:00～12:00 頃 

― 

梅雨入り前に避難行動を 
確認しましょう！ 
詳しくは決まり次第 

チラシを配布します 

   
 

毎月第 2･4 月曜日 
13:30~15:00 

2,400 円/月 
(教材費実費) 

毛筆を中心に学びます 
新メンバー募集中です♪ 

 毎週木曜日 
10:00～12:00 

無料 
和室を開放しています 

お気軽にお越しください♪ 

   
 

毎月第 2･3･4 金曜日 
14:00~16:00 

2,000 円/月 
パソコン操作の基礎から応用 
新メンバー募集中です♪ 

6月の行事予定 

下高自治振興区が開催する生涯

学習事業に参加いただくとなみか

ポイントを 10 ポイントプレゼン

ト！参加される際にはなみかカー

ドを忘れずお持ちください。 

      今年も無事に総会が終わり、本格的に事業がスタートです！ 
今年度もよろしくお願いします。6月には恒例の防災訓練で

す。詳しくはこれからなので、5月末頃配布の予定ですので、確認いただ
きご参加よろしくお願いします。7月にはピアノコンサートを予定してい
て、今出演者募集中です！詳しくはチラシをご覧ください。演奏会にもぜ
ひお越しください！！                    井上 

  
編集後記 

なんずかんず下高 
みんなが主役 みんなで創る みんなの下高 

下高自治振興区 

〒727-0423 庄原市高野町下門田 8 

☎＆Fax：86-2679 

Mail:simotaka8@gmail.com 

第 15８号 令和 6 年 ５ 月 20日発行 

区 長 島津 宏    
副区長 三川 みゆき 岩本 幸雄 
幹 事  永田 義博(奥門田自治会長) 

熊川 和幸(中門田自治会長) 
新開 篤志(岡大内自治会長) 
滝谷 道博(下門田自治会長) 
中原 雄大(上里原自治会長) 
藤永 章吾(高 暮自治会長) 

令和６年度 

 

役員の紹介 

 大坂 朋世 柳原 さおり 
 前田 賢治 
 永田 秀樹 
 竹藤 健治 

監 事  後藤 信房  白根 智登美 
事 務 局 長 草谷 洋 

任期：令和６年４月 1日～令和 7年度総会まで 
   ※ 自治会により任期が異なります。 

4月 26日（金）地縁団体庄原市下高自治振興区総会を

開催しました。島津宏区長の開会挨拶、 来賓祝辞を庄原

市役所高野支所長 石原豊年 様、庄原市議会議員 藤原

洋二 様、前田智永 様よりいただきました。庄原市社会

福祉協議会北部地域事務所長 二上明 様、庄原市消防団

高野方面隊長 小原正次 様にご臨席いただきました。 

今回の総会で第Ⅲ期地域振興計画の承認をいただきましたが、第Ⅱ期の期間は平成 28年から令和 2年

で、本来は令和 3 年度の総会で議案に上げなくてはいけませんでした。第Ⅱ期中に連協の高野地域創生

事業が始まり、振興計画と活動が重複するところもあったので、高野地域創生事業の内容が決まってか

ら第Ⅲ期地域振興計画を考えていたところ、コロナ禍で活動が制限されたこともあり、遅くなってしま

い、申し訳ございませんでした。ただ、令和 3 年から事業をしていないわけではないことをご理解くだ

さい。これからの地域振興計画は引き続き、防災・自然環境保全・福祉・人口減少・集落の維持を地域課

題として取り組みます。 

また、庄原市自治振興区連合会で自治振興区の統合が課題になっており、検討を始める基準として人

口 500 人が決定されるとの報告がされました。下高地域の人口は 4 月現在で 490 人なのでこれから考え

ていかなくてはいけません。その前に、地域振興計画で課題としている集落の維持について、人口・世帯

数が減って活動が難しくなる地域があると思いますが、自主防災組織では 2 つの組合で協力して活動す

るところもあるので、まずは組合同士で一緒に地域のできないことを解決していけたらと思います。そ

れでもできなければ自治会同士での協力が必要ですし、それから自治振興区のあり方も考えていかなく

てはいけないと思います。 

第Ⅲ期振興計画でも「みんなが主役 みんなが 

創る みんなの下高」を合言葉に、「ここに生まれ 

て ここに暮らせて ほんとによかった！」と思 

える地域に少しでも近づいていくように活動して 

いきます。区民の皆さまのご意見・ご要望・ご協 

力をよろしくお願いいたします。 

下高自治振興区 
自主防災組織 

日時：令和 6 年６月９日(日)  

9：00～12：00 頃 

場所：下高自治振興センター 

内容・スケジュールなど詳しいことが決まり次第、チラシを配布しますのでご覧ください。 

今年は 

炊き出し訓練を 

計画中です！ 
 

新年度となり、構成員や組合責任者など変更された地域もあります 
梅雨を迎える前に、防災訓練に参加し、大雨の際の避難行動を確認しましょう！ 

 

おくりもの  須澤 直尊 様  牧原 真吾 様 

下高自治振興区へのご芳志ありがとうございます。 

ご趣旨を大切に活用させていただきます。 

休館日のご利用について 

葬儀等の緊急時にはこちらの番号に 

連絡をお願いいたします。 

080-1928-4276 

報告事項として、出席者 27名、委任状 335名合計 362名となり、定足数 245名を超えるため総会成立

を報告しました。そして、出席者から、議長に山野邊和信さん、議事録署名人に田中喜基さん、白根数広

さんを選任後、議長により議事が進行され、以下の議事が承認されました。 

・令和 5年度事業報告・決算報告・監査報告 

・令和 6年度一般会計予算・指定管理会計予算・生涯学習会計予算・森林管理運営特別会計予算・役員 

・下高地域振興計画≪5カ年計画≫ 

 

・し 

子育て応援 
とことこ 

 書道教室 

 ＜サークル＞ 

パソコン教室 
＜サークル＞ 

シモタカフェ 

下高自治振興区 
自主防災組織 

防災訓練 

総会資料をご覧になりたい方はセンターにありますのでお気軽にお声がけください。今年度もよろしくお願いいたします。 

 



地域を花いっぱいにしたい！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    4 月の中旬、木地
き じ

山川
やまがわ

の川辺には、しだれももの花が 50 本、見事に

咲いています。この木は、古家さんが種を撒き、苗を２年かけて育て、

植えたものだそうです。一つ一つの作業にどんな思いが込められてい

るのか問うと、「花を見て、『きれいだね。』と言われるのが、うれしいん

ですよ。」と話してくださいました。近年よく目にするようになった芝桜の

栽培にいち早く取り掛かったのも古家さんでした。約 30 年前、新聞に

掲載された「芝桜栽培講習開催」の記事に興味をもち、講習を受けに

行かれたそうです。芝桜は除草労働の軽減にもつながり、現在、栽培

が広がり、美しい景観がわたしたちの心を癒してくれます。 

                        ぶどう栽培にも取り組む「生涯現役」の古家さんには、しだれももの

並木の間に河津
か わ づ

桜を毎年少しずつ植えていくという計画があります。「地域を花いっぱいにしたい。」という

夢は、「元気の秘訣！」そのものです。                          （地域マネージャー 落合 薫） 

5 月 シモタカフェ  

地域マネージャー通信 

 
6 月シモタカフェで下高自治振興センター前の花壇の花植えをします。 

昨年も沢山の方にご参加いただき綺麗な花を咲かせることができました。 

今年度も花植えボランティアを募集します。 

途中参加も OK！！どなたでも参加 OK！！です。お気軽にご参加くだい。 

 

 

花壇に植えるお花・球根・種ありませんか？✨ 
家で「作りすぎてしまったよ～」「余ったよ～」というお花・球根・種な

どありましたらいただけませんか？花壇に植えさせていただきたいです。 

よろしくお願いいします。 

 

 

日時 5/25（土）9：00～（１時間程度） 
場所  下高自治振興センター駐車場 

参加費 無料 

持ち物 軍手、帽子、飲み物 ※汚れても良い服装でお越しください 

お問い合わせ先 下高自治振興センター 86-2679 担当 向田富美恵 

 

 

5 月 『とことこ』 地域マネージャー通信 

 新しい生活が始まって１カ月がたち、だんだん生活も落ち着いてきたところだ
と思います。 
自治振興センター前の花壇には昨年地域の方から頂いた芝桜の花を植えまし

た。今可愛く咲いています♡ 

4 月はハイハイが出来るようになったお友達が遊びに来てくれたりと『とことこ』
の利用がありました。 

 

 

お知らせ 
季節が暖かくなりましたが、皆さん衣替 

えはお済ですか？ 

『とことこ』で着なくなった服などを沢山いただい

ております。サイズ・好みが合えば持ち帰ってい 

ただけたらと思います。 

また、着なくなった服の持ち込みも大歓 

迎です♡ どんどん活用して下さい。 

 

 

水着や夏服もあるよ 

元気の秘訣          

手入れされた庭に咲くしゃくなげの前で

素敵
す て き

な人生
じんせい

に乾杯
かんぱい

 
 
今月は、上里原の古家清美さん 

（81 歳）をご紹介します。 

第 29回 


